

## Der Freund

Heute, habe ich einen Mann kennen gelernt.  
Der kann die Stimmen, von anderen Planeten, hören.  
Und er hört nirgendwo von Kriegen.  
Und er hört nirgendwo von Armut  
Und er hört nirgendwo von Krankheit.  
Und das alles nur wegen dem Einen!  
Die Menschen dort reden miteinander:  
"Sie reden über ihre Wünsche!  
"Sie reden über ihre Hoffnungen!  
"Sie reden über ihre Träume!"  
Und, sie denken gemeinsam über das Leben nach.  
Und wissen so, mehr und mehr,  
wie das Leben einen Sinn hat

Heute, habe ich einen Mann kennen gelernt.  
Der kann die Stimmen, von anderen Planeten, hören  
Und er hört, wie die Menschen dort singen  
Und er hört, wie die Menschen dort feiern  
Und er hört, wie die Menschen dort lachen  
Und das nur wegen dem Einen!  
Die Menschen dort reden miteinander:  
"Sie erklären was sie denken!  
"Sie erklären was sie wollen!  
"Sie erklären was sie träumen!  
Und so lernen sie sich kennen.  
Und so verstehen sie sich.  
Und so wissen sie, mehr und mehr,  
was das Paradies ist.

Heute, habe ich einen Mann kennen gelernt.  
Der kann die Stimmen von anderen Planeten hören.  
Und er hat mir erklärt:  
„Ich höre was Liebe ist! Und sie ist so einfach!“  
Es ist reden. Und sich erklären!  
Über all das, was die Welt zeigt!  
Über all das, was es an Ideen gibt!  
Über all das, was ein Mensch will!  
Und so, wird einem das Leben klar.  
Es wird klar was gut ist.  
Es wird klar was schlecht ist.  
Es wird klar, dass Du nicht allein bist.

Es wird klar, wie das Leben einen Sinn hat.

Und das es Frieden und Liebe und Wahrheit wirklich gibt!

© **Klaus Lutz**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)